



Aktion Teamgeist e.v.

26.05.2016

**Kinderwohnheim
Dülmen**

Am 26.05.2016 erlebten 36 Kinder und Jugendliche im Alter von 7-17 Jahren einen tollen Fußballtag bei bestem Wetter. Auf dem Gelände der Kiwo Jugendhilfe Dülmen, herrschen hierfür beste Voraussetzungen: Ein hauseigener Soccercourt und eine große Wiese bieten Platz für 3 Trainingsgruppen. Die Betreuer der Bewohner sind mittlerweile Profis in der Organisation der Verpflegung der Teilnehmer. Diese bekamen zudem noch ein Trikot der Fußballfabrik und eine Trinkflasche. In den 3 Trainingsgruppen wurde in 2 Trainingseinheiten trainiert. Die Themen Dribbling, Passen und Torschuss standen hierbei im Mittelpunkt. Aber auch das Miteinander steht bei solch einem Fußballtag im Fokus. Disziplin und Respekt untereinander werden von den Trainern vorgelebt und eingefordert. Dies hat wirklich vorbildlich geklappt. Besonders hervorheben sollte man die älteste Trainingsgruppe Bayern, welche überwiegend aus unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen bestand, die seit November 2015 in der Kiwo Jugendhilfe Dülmen wohnen. Die Jungs verstehen mittlerweile ziemlich gut Deutsch und benahmen sich vorbildlich während des Trainings und auch der Mittagspause. Nicht verwunderlich, dass die UMF mittlerweile sehr gut in die KIWO-Gemeinschaft integriert sind und viele Freunde unter den anderen Bewohnern haben. In der Mittagspause – nach Grillwürstchen und Nackensteak - wurde Obst ausgeteilt und alle Kinder nahmen sich Äpfel und Bananen. Nach dem Obst-Nachtisch besprachen wir in unserem Seminar gemeinsam die wichtigsten Normen und Werte im Fußball und wie man diese auf das Leben übertragen kann. Teamgeist, Fairplay und Respekt standen somit den ganzen Tag im Mittelpunkt.















